

# COMMUNIQUÉ

Montréal, le 30 juillet 2014

**NO 19**

AUX AGENTES ET AGENTS  
DE PROTECTION DE LA FAUNE

« **Pour affichage** »

## **Comité d'intégration féminine**

Chères consœurs, chers confrères,

Vous êtes dorénavant en mesure d'accéder à une toute nouvelle page sur notre site. Il s'agit de la page faisant état des activités du CIA, comité d'intégration féminine. Vous pourrez y retrouver les coordonnées des membres du comité, les comptes rendus des réunions, ainsi que toutes autres informations relatives aux activités et préoccupations de nos collègues féminines. Pour l'instant, bien qu'accessible, la page est en construction et j'ose souhaiter que d'ici peu, nous y retrouvions des sujets des plus intéressants.

Naturellement, cette page ne s'adresse pas seulement aux filles, mais elle est plutôt faite à leur intention. Nous vous invitons donc à la consulter et faire part de vos idées et commentaires afin de la rendre plus dynamique et intéressante pour nos collègues agentes. Par exemple, lors d'une précédente réunion du comité, les filles ont manifesté le désir de changer le nom du comité. Vous comprendrez qu'en 2014, alors que nous avons des filles de plus de 25 ans d'ancienneté, on ne parle plus d'intégration.

Cette page a aussi pour but de faciliter la communication et l'échange entre agentes. Les membres du comité souhaitent ardemment que l'ensemble de nos collègues féminines participe à l'enrichissement de cette page. De plus messieurs, elles comptent sur votre collaboration, vos idées et suggestions, afin de rendre cette page aussi dynamique et utile que possible et rappelez-vous surtout que la solidarité n'a pas de sexe.

Comptant sur votre habituelle collaboration, je vous transmets à tous, mes meilleures salutations.

Pierre Gagné,  
Porte-parole syndicale au CIA